

Zeitschrift:	Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber:	Organización de los Suizos en el extranjero
Band:	51 (2024)
Heft:	4: La pesada carga de los agricultores suizos : so impotencia los obliga a levantar la voz
Rubrik:	Noticias

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mustafa Atici



Es el primer miembro del gobierno cantonal de Basilea-Ciudad que posee antecedentes migratorios. Mustafa Atici nació en Turquía en 1969 y llegó a Suiza siendo un estudiante de 23 años. En Basilea, este kurdo turco encontró un nuevo hogar, fundó una familia y, tras estudiar Economía, montó un negocio de restauración. Sus locales de *kebab* son muy conocidos en toda la ciudad, hasta en el estadio de fútbol de St. Jakob. Los días de partido, este aficionado declarado del FC Basilea no falta a la cita. En 2001, Mustafa Atici se afilió al Partido Socialista Suizo (PSS) y, tres años después, ingresó en el Parlamento Cantonal, donde pasó casi catorce años en política. Llegó al Consejo Nacional en 2019, pero no logró ser reelegido en 2023. Esta primavera ganó por primera vez un mandato gubernamental en su cantón de origen, lo que calificó como un “éxito de la diversidad”, pues “un Mustafa ya no tiene por qué llamar la atención en Basilea”. El hecho es que este cantón urbano se caracteriza por su elevada proporción de personas de origen inmigrante. Atici, que nunca dudó en nacionalizarse, anima a los demás a seguir su ejemplo: “Vivimos y trabajamos aquí, por lo que nos corresponde participar en la toma de decisiones”. Como Director de Educación se propone seguir promoviendo la integración. Cuando era diputado, luchó por que los hijos de inmigrantes aprendieran la lengua nacional antes de empezar la escuela. El propio Atici habla alemán con acento claramente extranjero, pero se toma con calma las críticas por su imperfecto dominio del alemán. Le preocupa más la hostilidad que le granjeó su origen durante la campaña electoral: era la primera vez que se encontraba con tanto odio en veinte años de política, según declaró en entrevistas. Le dolió, porque se siente patriota: “Amo Basilea y amo Suiza”.

THEODORA PETER

Con modestos avances concluyó la Conferencia sobre la Paz en Ucrania, celebrada en Suiza

La Conferencia sobre la Paz en Ucrania, celebrada los días 15 y 16 de junio de 2024 en el lujoso complejo turístico de Bürgenstock, a orillas del Lago de los Cuatro Cantones, se considera el mayor acontecimiento diplomático jamás patrocinado por nuestro país. A iniciativa de Suiza se reunieron las delegaciones de más de noventa naciones, entre ellos los Jefes de Estado de Alemania, Francia, Reino Unido, Italia, Canadá, España, así como la Vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris. Incluso antes de la conferencia, la Presidenta de la Confederación, Viola Amherd, y el Ministro de Asuntos Exteriores, Ignazio Cassis, anfitriones del encuentro, moderaron las expectativas (y cambiaron el nombre de la cumbre: de “Conferencia de Paz” a “Conferencia sobre la Paz en Ucrania”). La declaración final al menos adoptó una postura muy clara al referirse a “la guerra de Rusia contra Ucrania”, designando así expresamente a Rusia como país agresor. Asimismo, pidió que se respetara la soberanía de Ucrania y que se pusiera a salvo la central nuclear de Zaporiyia, en peligro por la guerra. Calificó de inaceptables los ataques a las exportaciones ucranianas de cereales, ya que la seguridad alimentaria “no debe convertirse bajo ningún concepto en un arma”. La Presidenta de la Confederación, Viola Amherd, concluyó: “Hemos conseguido lo que debía conseguirse”. Inmediatamente después de la conferencia, los observadores políticos consideraron que Suiza había sufrido una especie de revés como anfitrión y actor diplomático, ya que no todas las delegaciones aceptaron firmar el documento final. Doce de los países participantes se negaron a hacerlo, entre ellos la India, Indonesia, México, Arabia Saudí y Sudáfrica. Debido a que han conservado intactas sus relaciones con Rusia, algunos de estos países podrían desempeñar un papel mediador. De hecho, justo antes de la reunión se especuló con la posibilidad de que Arabia Saudí organizara una conferencia de seguimiento, con la participación de Rusia. Sin embargo, las declaraciones finales dejaron esta posibilidad sin concretar.

(MUL)

El documento final de la Conferencia (en inglés): www.revue.link/summit

Suiza incrementa su presupuesto militar

La decisión del Consejo Federal de asignar más fondos a las Fuerzas Armadas suizas se relaciona claramente con la agresión rusa a Ucrania. En febrero, el Gobierno presentó un paquete de medidas por un total de más de 30 000 millones de francos para los próximos cuatro años. En junio, el Consejo de los Estados anunció su intención de incrementar el presupuesto militar de forma más rápida y significativa, hasta alcanzar unos 4 000 millones de francos. Además, quiere que se destinen más fondos para adquirir más pronto sistemas de defensa antiaérea. Si la mayoría del Consejo de los Estados logra imponerse, gran parte de este gasto adicional procederá de recortes en la ayuda al desarrollo. Sin embargo, aún no hay nada decidido, pues el acuerdo todavía tiene que pasar por el Consejo Nacional.

(MUL)